

## Interclub Seniorinnen 50+ - Serie 1

Unser Golfclub Rheinblick hatte die Ehre, den diesjährigen Interclub der Seniorinnen 50+ auszutragen. Da Golf Suisse im vergangenen Jahr beschlossen hatte, die Mannschaften der SeniorInnen von bisher 4 auf 6 SpielerInnen aufzustocken, wurden wir mit einem Teilnehmerfeld von 132 SpielerInnen konfrontiert – eine organisatorische Mammutaufgabe.

An dieser Stelle möchte ich dem Organisationskomitee wie auch allen HelferInnen und dem gesamten Sekretariat ein grosses Kränzchen winden und unseren Dank aussprechen. Es war alles perfekt und unser Platz wie auch der gesamte Ablauf wurde von allen SpielerInnen in den höchsten Tönen gelobt. Bravo !!

Am Captainsmeeting am Vorabend des Interclubs haben wir dann vom Referee erfahren, dass dieses Jahr 7 Mannschaften absteigen werden, um das Spielfeld auf ein normales Niveau zu reduzieren. Es stand uns also eine harte Arbeit bevor und wir (d.h. Jackie Zimmermann, Ana Viazzoli, Trix Manfioletti, Catherine Gobonya, Sylvia Arnold und Susanne Sigrist Fraefel) mussten alle das Beste geben.

Nach den Foursomes vom ersten Tag befanden wir uns bereits auf dem guten 9. Rang. Trotzdem war natürlich mit den Einzeln noch alles möglich. Die Frühstarter hatten am Freitag etwas Pech, da es bis zur Mittagszeit eher nass und regnerisch war. Doch liessen wir uns davon nicht beeindrucken.

Dank einer ausgezeichneten Mannschaftsleistung (Jackie 83, Trix 87, Ana 88, Catherine 88, Sylvia 91 und Susanne 95) ist es uns gelungen, den Interclub auf dem hervorragenden 6. Platz hinter namhaften Mannschaften wie Lausanne, Zumikon, Domaine Impérial, Genf und Niederbüren abzuschliessen.

Es war ein tolles Erlebnis ! Es hat viel Spass gemacht und ich danke Euch allen für Euren Einsatz !

Catherine

